

Fiscales estadounidenses afirman que el presidente de Honduras ha protegido el narcotráfico



Nueva York 11 ene (RHC) Varios fiscales federales de Estados Unidos afirman que el presidente de Honduras, Juan Orlando Hernández, protegió a un narcotraficante a cambio de grandes sobornos.

Fiscales del Distrito Sur de Nueva York presentaron el viernes una moción ante un tribunal en la que acusan al gobernante hondureño de emplear a fuerzas armadas para proteger un laboratorio de cocaína y su envío a EE.UU.

En este sentido, los fiscales también señalaron la relación supuesta entre Hernández y Geovanny Daniel Fuentes Ramírez, un capo hondureño de la droga que fue detenido en Miami el pasado marzo.

Según el documento, Fuentes Ramírez mantuvo reuniones en 2013 y 2014 con el mandatario, en las que este último recibió grandes cantidades de dinero para que destinara fuerzas armadas en la protección de las actividades de narcotráfico.

En el escrito de la fiscalía, sin mencionarlo explícitamente por su nombre sino con un código CC-4 (al que se identifica como cómplice o co-conspirador número 4), se declara que Hernández había sido vinculado anteriormente con carteles de drogas hondureños y mexicanos en un juicio en que la Corte del Distrito Sur de Nueva York encontró culpable como narcotraficante “a gran escala” a su hermano menor Juan Antonio “Tony” Hernández, en octubre del 2019 y hasta ahora preso en Estados Unidos.

Previamente, los fiscales estadounidenses presentaron alegaciones que aseguraban que, durante el juicio contra su hermano, el presidente de Honduras recibió más de un millón de dólares del narco mexicano Joaquín el “Chapo” Guzmán.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/244248-fiscales-estadounidenses-afirman-que-el-presidente-de-honduras-ha-protegido-el-narcotrafico>



Radio Habana Cuba